

Informe editorial y estadísticas de la revista en 2022

En el presente informe se recoge un breve informe de la actividad del equipo editorial de la revista *Al-Andalus Magreb* a lo largo del año 2022 y los datos estadísticos de su gestión durante este periodo.

El equipo editorial ha variado durante este ejercicio, causando baja en el Consejo de Redacción el Profesor Mohamed Meouak e incorporándose Maravillas Aguiar Aguilar, Profesora de la Universidad de La Laguna.

Tras este cambio, el 67% de los miembros del Consejo de Redacción de *Al-Andalus Magreb* y la totalidad de los miembros de su Consejo Asesor son externos a la institución editora.

La totalidad de miembros del Consejo Asesor, así como la gran mayoría del Consejo Editorial se corresponde con profesores y/o investigadores de reconocido prestigio del campo de la lengua árabe y los temas de arabismo en al-Andalus y el Magreb.

El 75% de los miembros del Consejo de Redacción y el 20% de los del Consejo Asesor de la revista pertenecen a instituciones españolas, mientras que el resto pertenecen a instituciones de seis países extranjeros: Argelia, Finlandia, Francia, Marruecos, Reino Unido y Singapur.

Tras los últimos cambios, los porcentajes de hombres y mujeres en los órganos de gobierno de la revista quedan en un 50%, y si incluimos el comité asesor la presencia de mujeres pasa al 45,45%.

Durante el año 2022, el porcentaje de mujeres que han hecho labores de revisión para la revista ha sido del 52%

Por otra parte, a lo largo de este año, se ha continuado con el proceso de visibilización de la revista, habiéndose incluido ésta en los índices ERIH PLUS, ULRISH y DOAJ.

Igualmente, se ha solicitado la inclusión de la revista en la base de datos bibliográfica SCOPUS, donde se encuentra al final del proceso de la evaluación.

Desde el punto de vista formal, la revista se ha sometido a una profunda revisión y actualización, y se ha iniciado el proceso de incorporación completa al formato de publicación digital de los números anteriores a 2019 (Volumen 26), estando en este momento finalizados los trabajos de los volúmenes 25, 24, 23 y 22, para los cuales ahora es posible el acceso a los artículos publicados en todos los formatos (PDF, EPUB, XML, VISOR y MOVIL).

En lo relativo al volumen publicado este año (volumen 29), cuenta con 11 artículos que corresponden a trabajos científicos de investigación originales sometidos al proceso de revisión por pares ciegos, y de ellos tres se engloban dentro del monográfico “Trayectorias laborales de mujeres en el espacio árabe”.

El resto de trabajos publicados pertenecen a las secciones “Notas y Comentarios”, “Reseñas” y “Crónicas”.

Para el proceso de evaluación por pares ciegos, el equipo editorial ha contado con la inestimable ayuda de un conjunto de expertos, todos ellos externos a la institución editorial, y que se publican en un documento aparte.

Estadísticas del periodo 2022/01/01 — 2022/12/31

La tabla siguiente recoge la estadística de envíos gestionados a lo largo del año 2022

Envíos recibidos	38
Envíos aceptados	12
Envíos rechazados	11
Envíos rechazados (antes de revisión)	9
Envíos rechazados (después de revisión)	2
Envíos publicados	23
Número de revisiones solicitadas	35
Número de revisiones recibidas	25
Número de revisiones rechazadas	10
Tiempo medio transcurrido entre envío y publicación	131 días